



Beat the Heat With These Upcoming Support Program Offerings! // Combatez la chaleur grâce à ces prochaines ressources du programme de soutien!



le français suit

Hello,

As your team finalizes your application in the coming weeks, we want to ensure you are aware of the resources and connection points available to support you leading up to the September 14 application deadline. Check out what this month has in store below!

Upcoming Events and Key Dates

Last call for the final Applicant Support Check-in!

We're sending our final follow ups to Team Leads this week for the third and final Applicant Support Check-in. If you've already connected with us, thank you so much! If you have yet to touch base, please be sure to confirm receipt via email or give us a call at 647-670-2265.

Don't forget you can also meet with Amanda and Sean! Sean is available until the end of July and Amanda is available until August 18. You can email them directly to set up a time to meet via gadon@rogers.com ; amanda.buffalo@live.ca. Read more about their expertise [here](#).

The deadline to request paper applications is coming up in August!

If your team needs a paper application you must make the request no later than August 4, 2023. Mailed paper applications must be received by CMHC by the September 14 deadline, so please allow time for delivery. For more information or to request a paper application, you can email Challenge@cmhc.ca ; or call 1-800-668-2642.

General Announcements

The Communications Workshop recording is now available for viewing!

Learn useful tips on defining your communication objectives, identifying your target audience and messages, and using storyboarding and other communication techniques to prepare your pre-recorded presentation for your Stage 2 application submission. You can find the recording on the Community Solutions Portal page [here](#).

Also, a final reminder that there are two weeks left to **book office hours** with Ben Borne. Applicant teams can access up to one hour of **one-on-one advice on how to best present your solution in your 10-minute pre-recorded presentation**.

Book an office hours session [here](#). If your schedule conflicts with the available time slots for office hours, please contact Evergreen at hsc-dolsupport3@evergreen.ca to arrange another convenient time with the consultant.

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Alors que votre équipe finalisera votre demande dans les semaines à venir, nous voulons nous assurer que vous êtes au courant des ressources disponibles et des personnes avec qui vous pouvez communiquer pour vous soutenir jusqu'à la date limite du dépôt des demandes du 14 septembre. Découvrez ci-dessous ce que ce mois-ci vous réserve!

Événements à venir et dates importantes

Dernière chance pour la séance de Soutien aux demandeurs — vos retours!

Cette semaine, nous envoyons nos derniers suivis aux chefs d'équipe pour la troisième et dernière séance de Soutien aux demandeurs — vos retours. Si vous avez déjà communiqué avec nous, merci beaucoup! Si vous n'avez pas encore communiqué avec nous, assurez-vous de confirmer la réception de notre suivi par courriel ou appelez-nous au 647 670-2265.

N'oubliez pas que vous pouvez également rencontrer Amanda et Sean! Sean est disponible jusqu'à la fin du mois de juillet, et Amanda jusqu'au 18 août. Vous pouvez leur envoyer un courriel directement pour convenir d'un rendez-vous aux adresses courriel gadon@rogers.com et amanda.buffalo@live.ca. Pour en savoir plus sur leur expertise, cliquez [ici](#).

La date limite pour demander des formulaires de demande papier arrive en août!

Si votre équipe a besoin d'un dossier de demande papier, vous devez en faire la demande au plus tard le 4 août 2023. Les demandes papier envoyées par la poste doivent être reçues par la SCHL avant la date limite du 14 septembre; veuillez donc prévoir du temps pour la livraison. Pour de plus amples renseignements ou pour demander une demande de dossier papier, vous pouvez envoyer un courriel à defi@schl.ca ou appeler au 1 800 668-2642.

Annonces générales

L'enregistrement de l'Atelier de communication est maintenant disponible!

Recevez des conseils utiles pour définir vos objectifs de communication, identifier votre public cible et vos messages et utiliser le scénarimage et d'autres techniques de communication pour préparer votre présentation préenregistrée en vue de la soumission de votre demande de l'étape 2. Vous trouverez l'enregistrement sur la page du Portail de solutions pour les communautés [ici](#).

Enfin, un dernier rappel : il reste deux semaines pour **réserver des heures de bureau** avec Ben Borne. Les équipes de demandeurs peuvent bénéficier d'une heure de **conseil personnalisé sur la manière de présenter au mieux leur solution lors de leur présentation préenregistrée de 10 minutes**.

Réservez une séance d'heures de bureau [ici](#). Si votre emploi du temps n'est pas compatible avec les plages horaires disponibles pour les heures de bureau, veuillez communiquer avec Evergreen à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca pour convenir d'un autre moment avec le consultant.

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter un membre de votre équipe à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

